



Foto: Cuartoscuro

**FUERTE CHOQUE
ENTRE SHEINBAUM Y
DIPUTADOS DE MORENA
POR REFORMA FISCAL;
MONREAL, A FAVOR;
PALACIO, EN CONTRA**

► 9



Foto: Cuartoscuro

CHOCAN SHEINBAUM Y DIPUTADOS DE MORENA POR REFORMA FISCAL

Por Luis Carlos Silva

Un fuerte encontronazo entre la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum y los diputados del partido guinda se registró ayer en el país, mientras que la titular del Ejecutivo aseguró que no habría Reforma Fiscal, el coordinador de los legisladores Ricardo Monreal se pronunció a favor de esa posibilidad.

Ayer, en San Lázaro, los diputados aprobaron la Ley de Ingresos por un monto de 9.3 billones de pesos con 22 votos a favor por 10 en contra.

La Comisión de Hacienda la Ley de Ingresos por lo que este martes será enviada al Pleno para su análisis y posterior aprobación.

Por la mañana, la Jefa del Ejecutivo Federal negó que se vaya a realizar una Reforma Fiscal, la cual representaría un incremento a las tasas, en su lugar mantendrá el plan del gobierno pasado del expresidente López Obrador, quien buscó que las empresarios, exportadores, importadores no pudiera evadir el pago de impuestos.

Sheinbaum Pardo dijo que por ahora su gobierno apunta a combatir la evasión de impuestos incluso de comerciantes, mediante la simplificación del procedimiento para que más personas participen en la recaudación.

Para la presidenta de la República existen diversas áreas de oportunidad para incrementar los ingresos al gobierno federal sin la necesidad de una reforma fiscal.

La mandataria mexicana resaltó la importancia de mejorar la eficacia en el cobro de impuestos como una alternativa más efectiva que un aumento en los gravámenes.

Lo cierto es que su propuesta se basa en combatir la evasión fiscal y fortalecer el sistema tributario existente antes de considerar ajustes a las tasas impositivas.

La presidenta de la República explicó que, con una gestión más eficiente de los impuestos, se podrían aumentar los ingresos de manera considerable sin recurrir a subir el Impuesto Sobre la Renta (ISR) ni otras cargas fiscales.

MONREAL VA POR LA REFORMA FISCAL

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada morenista en San Lázaro, anunció que Morena y sus aliados presentarán una propuesta de reforma fiscal profunda.

“Muchos de nosotros creemos, en Morena, en el PT, y en el Verde, que México necesitará una reforma fiscal profunda muy pronto. Porque la distribución de la riqueza y porque la sociedad igualitaria a la que aspiramos requiere un mayor esfuerzo de los que más tienen. Esa es nuestra filosofía: la progresividad fiscal”, sostuvo.

Cabe destacar que otras voces al interior de la Cuarta Transformación coinciden en señalar que estar en el “estira y afloja” por el tema de una Reforma Fiscal de gran calado, sería un hecho que provocaría un grave enfrentamiento entre poderes como ya se ha venido presentando entre el Ejecutivo y el Legislativo.

Críticos de la oposición advirtieron que en nuevo enfrentamiento entre Morena y la presidenta de la República, es por la forma errónea que tienen los guindas de ejercer la Comunicación Social.

Fuente: Cámara de Diputados y Gobierno Federal.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

1-9

26/11/2024

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL



Foto Cuartoscuro